

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1972)

Rubrik: Relaciones con las instituciones internacionales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

tísimo H. Khatibi, director general, y la señora P. Shahidi, funcionaria de enlace con las Organizaciones internacionales de la Cruz Roja. El señor T. W. Sloper, consejero de la Comisión, asistió igualmente a la reunión.

La Comisión Permanente se ocupó principalmente de la organización de la XXII Conferencia Internacional de la Cruz Roja, que se celebrará en Teherán del 7 al 15 de noviembre de 1973 y estará precedida por una reunión del Consejo de Gobernadores de la Liga.

RELACIONES CON LAS INSTITUCIONES INTERNACIONALES

El delegado del CICR ante las organizaciones internacionales, señor A. Dominique Micheli, en estrecha colaboración con el Departamento de Principios y Derecho y el Departamento de Operaciones, mantuvo en 1972 el contacto con las Naciones Unidas y los organismos especializados.

El señor Micheli, en colaboración con los miembros de la División Jurídica, examinó la cuestión del desarrollo del derecho internacional humanitario, tratada en las Naciones Unidas con el título de «Respeto de los derechos humanos en los conflictos armados».

Otros temas —como por ejemplo la protección de los periodistas en misión peligrosa, la cuestión de que se ocupa el Comité Especial de las Naciones Unidas encargado de las encuestas en los territorios ocupados por Israel, los problemas raciales y los de la descolonización (África austral) o aún el terrorismo— también retuvieron la atención del señor Micheli y requirieron frecuentes contactos personales con las personas encargadas de dichas cuestiones en las Naciones Unidas.

En lo que se refiere a sus contactos al nivel más alto de la Secretaría de las Naciones Unidas, el delegado ante los organismos internacionales hubo de ocuparse de varios problemas que competen al Departamento de Operaciones, en especial la situación en Burundi, la expulsión de los asiáticos de Uganda y la situación en el subcontinente asiático.

En Nueva York, el señor Micheli contó con la asistencia, a tiempo parcial, del señor Louis Jaquinet.

Organizaciones regionales

El señor Micheli asistió a la tercera parte de la 23.^a reunión ordinaria de la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa, en Estrasburgo.

Organizaciones no gubernamentales

El delegado ante las organizaciones internacionales representó al CICR en la conferencia de las organizaciones no gubernamentales (ONG) dotadas del estatuto consultivo ante el Consejo Económico y Social (ECOSOC), celebrada en Ginebra del 26 al 28 de junio.

Acompañado del señor Malinverni, asesor jurídico, siguió asimismo los trabajos de la Conferencia internacional de las ONG sobre el desarme, reunida en Ginebra del 25 al 29 de septiembre.

Naciones Unidas y organismos especializados

Del 14 de febrero al 3 de marzo, el señor Micheli representó al CICR en el 24.^º período de sesiones de la Comisión de la Condición de la Mujer, que tuvo lugar en Ginebra.

Participó, en calidad de observador, al 28.^º período de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, que se realizó en Nueva York del 6 de marzo al 4 de abril.

También siguió los trabajos del 25.^º período de sesiones de la Asamblea Mundial de la Salud, Ginebra, del 9 al 26 de mayo.

Asistió, del 3 al 28 de julio, al 53.^º período de sesiones del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, en Ginebra.

Finalmente, se trasladó a Nueva York del 27 de septiembre al 19 de diciembre, para seguir los trabajos del 27.^º período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.